

Julio 6

Durante la mañana tuvimos la oportunidad de ir en un paseo en barco por las costas de Pollença, junto a miembros del club Rotario de Pollença. Llegamos ahí alrededor de las 11 am y subimos todos a disfrutar del sol. Fue una experiencia muy linda y emocionante. Después de un rato de disfrutar la vista mientras nos dirigíamos a nuestro destino, nadamos durante un buen rato en el mar. También nos divertimos utilizando tablas y remos. Comimos unos bocadillos y otras comidas mallorquinas. Fue un viaje muy agradable.



Por la tarde comimos en el restaurante 'Es Brollador' donde disfrutamos de unas deliciosas pizzas y un helado. Al finalizar les regalamos recuerdos de México y EUA a los del restaurante, ya que ahí hemos estado comiendo durante nuestra estadía en Petra. En la noche asistimos a las fiestas del ayuntamiento en la plaza. Nos divertimos mucho bailando y platicando.

